



ELABRA

## Comunidad Quechua de Puquios construye su sede comunitaria

La comunidad indígena Quechua de Puquios, ubicada en la comuna de Ollagüe, casi en la frontera con Bolivia, inauguró su nueva sede, proyecto que fue posible gracias al Fondo Comunitario de Minería El Abra.

Se trata de un anhelado espacio de encuentro de este pueblo, para poder rescatar sus tradiciones y

costumbres ancestrales, que esperan sean traspassadas a las futuras generaciones.

La iniciativa se realizó en dos etapas que incluyeron primero la construcción de la infraestructura base y luego su equipamiento e implementación.

El espacio incluye una cocina semi industrial, mo-

biliario, conexión eléctrica, un sistema fotovoltaico y alcantarillado con fosa séptica.

Nelly Gutiérrez, coordinadora del proyecto señaló: "Siempre quisimos contar con una sede para mantener nuestra cultura ganadera, de agricultores y artesanos, y así darla a conocer a nuestras futuras generaciones, para

que se sientan orgullosos de sus raíces".

Por su parte, Roberto Condori Urrelo, presidente de la comunidad explicó que "estamos a sólo dos kilómetros de la frontera, lo que dificultó muchísimo conseguir materiales y mano de obra, gracias al esfuerzo de todos tuvimos un logro importante".

LA SEDE ESTÁ CONSTRUÍDA A MÁS DE 4 MIL METROS DE ALTURA.